

„Wir müssen oft neu anfangen, aber nur selten von vorne.“

NEUE LEHRPERSONEN

Yves Danioth

Nach Abschluss des Gymnasiums in Altdorf zog ich nach Luzern, um an der Pädagogischen Hochschule zu studieren. In der schönsten Stadt der Schweiz wurde mir bald klar, dass ich nicht in den Kanton Uri zurück gehen werde, sondern zwischen Zug und Luzern leben möchte. Direkt am und um den Zugersee gehe ich nun meinen Hobbies – Tennis, (Beach-) Volleyball und Biken – nach. Auch für meine Leidenschaft der Fotografie finden sich hier traumhafte Sujets. Die Berge vermisse ich bisher kaum...



Nadine Baumgartner

Mein Name ist Nadine Baumgartner und ich wohne in Cham. In meiner Freizeit mag ich es gemütlich, lese ein gutes Buch oder pflege meinen Freundeskreis. Zudem bin ich gerne in der Natur und bereise mir unbekannte Orte. Nachdem ich das Studium an der Pädagogischen Hochschule Luzern letzten Winter abgeschlossen habe, freue ich mich auf die Begegnungen mit den Jugendlichen und die Arbeit im Team an der Sekundarschule Hausen.



Sandra Müller

Mit viel Freunde und Engagement übernehme ich die Klasse 3.1 als Klassenlehrperson. Bereits während meines Studiums an der pädagogischen Hochschule Zürich habe ich verschiedene Teilpensen übernommen und zusätzlich als Theaterpädagogin an der Musicalschule VoiceSteps gearbeitet. Musical ist meine grosse Leidenschaft und deshalb widme ich meine Freizeit dem Singen, Tanzen und Theater spielen. Nach dem Erlangen meines Lehrerdiplooms im Sommer 2009 übernahm ich eine längere Stellvertretung an der Oberstufe Horgen sowie an der Heilpädagogischen Schule in Wetzikon und freue mich nun auf eine spannende Zeit an der Sekundarschule Hausen.



Jorge Hermida

Ich freue mich auf dieses neue Schuljahr zusammen mit einem tollen kreativen Team und mit lernbegierigen SchülerInnen etwas gutes anzutreiben. Ich werde euch in Englisch und Werken unterstützen. Ich bin Kubaner, 38, verheiratet, habe zwei Jungs, wohne in Zürich und bin Vegetarier. Ich liebe Lesen, Lernen, Schauspielen, Sport, Natur, Sprachen und Freundschaften. In über 17 Jahren, unterrichtete ich Englisch, Spanisch, Deutsch, Werken, Zeichnen und Informatik. Ich bin offen für Neues, habe gerne Struktur, Disziplin und Humor.

Mein Slogan: „Im Team wie die Ameisen arbeiten wir am meisten“.



ELTERNMITWIRKUNG (EMW)

Die Sekundarschule Hausen und die EmW setzen sich zum Ziel, die Schule für Eltern transparent zu machen, sodass die Qualität der Schule für breite Kreise der Bevölkerung erkennbar wird. Schule und Eltern sind Partner beim Lernen und Erziehen der Jugendlichen. Die Bereitschaft, gemeinsam Verantwortung zu übernehmen, wird in einem regen Austausch zwischen den beiden Seiten ausgedrückt. Die verstärkte Einbindung der Eltern in die Schule erfordert von allen Beteiligten eine grosse Offenheit und Lernbereitschaft.

Die EmW bildet mit den Eltern und Lehrpersonen, der Vertretung der Schulpflege und dem Schülerparlament eine Austauschplattform. Gemeinsam wird nach Lösungen für auftretende Probleme gesucht oder es werden Projekte und Anlässe vorbereitet und durchgeführt. Im letzten Schuljahr fand so eine Podiumsveranstaltung zum Thema Umgang mit neuen Medien statt. Vertreter der EmW halfen als Jurymitglied bei der Bewertung der Projektarbeiten der 9.-Klässler mit und beteiligten sich bei der Durchführung des Präsentationsabends. Auf Anregung der EmW wurden die schweren Rucksäcke thematisiert, die die SchülerInnen täglich transportieren. Aufgrund der darauf folgenden Abklärungen ist auf das Jahr 2011 die Anschaffung von Spinds für SchülerInnen geplant.

Ins neue Schuljahr startet die EmW mit den folgenden Aufgaben:

Besuchsmorgen vom Samstag, 13. November 2010: Kaffee-Mittagshöck zum Verweilen und für Gespräche. Die EmW organisiert diesen Höck und nimmt bei dieser Gelegenheit gerne Anregungen entgegen.

Informationsveranstaltung für Eltern und Interessierte am Donnerstag, 14. April 2011 zu den Themen, welche die SchülerInnen am Gesundheitstag vom 14. April 2011 behandeln. Es sind dies: Konfliktbewältigung, Sexualität und Geschlechterrollen und „Fit für das Erwachsensein“.

Erstellen einer **Internet-Plattform** für Fragen, Anregungen, Wünsche, Beiträge etc.

Teilnahme als **Jurymitglied** bei der Bewertung der Projektarbeiten der 9.-Klässler

Präsenz an den **Elternabenden**

Die Elternmitwirkung ist unter emw@sekhausen.ch kontaktierbar. Eltern können dort – oder bei der Schulleitung – ihr Interesse an der EmW anmelden oder Fragen und Anregungen zur Schule deponieren.

Für die Eltern-Mitwirkung, Astrid Fink, Schulleiterin

LICHT AN!

Liebe Eltern, bitte überprüfen Sie, ob das Licht am Fahrrad oder Moped Ihres Kindes funktionstüchtig ist und auch benutzt wird. In den kommenden trüben Monaten hilft eine gute Beleuchtung der Verkehrsteilnehmer markant, das Unfallrisiko zu senken. Besten Dank.

WICHTIGE TERMINE

12./13. November 2010
Schulbesuchstage

8. Dezember 2010
QS Tag III (unterrichtsfrei)

13. - 18. Februar 2011
Schneesportlager, Hospenthal



Klasse 1.1



Klasse 1.2



Klasse 1.3

